
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

◆ゲスト 高橋秀幸 様  彫刻家 

 

 

 

 

 

◆会長報告 

  皆さんこんにちは、9 月に入ってから大型台風が次から次に発生し、瀬戸内地方には被害はないものの他

の地域では被害を受けられ大変困われていると思います。私もこの 3 連休に久しぶりに魚釣りに出ようと思

っていたのですが、台風接近ということで、出航キャンセルとなり、テレビを見たいたのですが、ツバル島

のことが放送されていたので興味があり見たのですが、ツバル島は平均海抜が１メートルしかなく、しかも

珊瑚礁の上に砂がつもり出来た島なので党内の中心のほうから高潮になると海水が湧き出て家屋などが浸

水するのだということを映像で見てびっくりしたのですが、これらの原因も今報道されている地球温暖化が

原因の一つの現象であると解説していました。ここで私も気になったのですが、仕事柄、包装容器などにリ

サイクルマークの義務付けされているわけですが、これも温暖化防止の一環として背負のとった方法だと思

います。そこで新世代のためにも美しい日本、住みよい日本を残すためにも、

わずかなことながらこれを機会にリサイクル、エコを見直して少しでも普段

から省エネをしょうと思いさっそく牛乳パック（実は焼酎のパック）のリサ

イクルを行いました。我々大人が、恥ずかしからできない、少々のことをし

てもたいしたことはないかも知れませんが、あまり表面に出ないことですの

で我々でも簡単に出来る奉仕だと思いました。皆さんもぜひリサイクル、エ

コを実践していただければと思います。 

  今日は本年度に入って初めてのゲストの来訪です。高橋様には遠いところ、

またお忙しいところを来訪いただき誠にありがとうございます。高橋様後ほどの多久和どうかよろしくお願

いいたします。これで会長の時間を終わります。 

 

◆幹事報告 

 米山学友会より 賛助会員入会のお願い 

 ロータリー財団ニュースレター 

 ロータリー囲碁同好会より 第 6 回ロータリー囲碁全国大会開催のお知らせ 

（例会変更） 

  福山丸之内ＲＣ 10 月 1 日（月）→ 9 月 29 日（土）19：00～ 

          福山ニューキャッスルホテル 創立記念例会 

          10 月 8 日（月） 休会 
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  福山ＲＣ    10 月 8 日（月） 休会 

 

◆出席報告  ○会員数 36 名  ○出席率 80.00% 

        欠席者 8 名    西川さん 菅さん 田中さん 入川さん 角田(浩)さん 

                    谷原さん 中元さん 谷口さん 

 

       前々回 9 月 4 日  ○補正出席率  88.57％ 

       メイキャップ     佐藤(貢)さん 

 

◆スマイル BOX 

 会員創業創立記念祝    赤阪英一さん  福山天使教会  23 年 9 月 1 日 

 

◆申告スマイル 

 前田眞治会長……高橋秀幸様お忙しい中ようこそおいでくださいました。本日はご無理をお願いいたしまし

たが、卓話をよろしくお願いいたします。 

 佐藤俊之さん……高橋秀幸様ようこそいらっしゃいました。本日の卓話楽しみにしています。よろしくお願

いいたします。 

 武田正敏幹事……高橋秀幸様本日はありがとうございます。卓話よろしくお願いいたします。社用で月見例

会に出席できません申し訳ございません。よろしくお願いいたします。 

 佐藤和美さん……昨日、尾道市の敬老会に招待され記念品をいただきましたのでスマイルします。 

 梅西啓二さん……先週は休みましてすみませんでした。スマイルさせていただきます。本日のプログラムは、

彫刻家、高橋秀幸様です。楽しみにしております。よろしくお願いいたします。 

田中信一さん……岡大へ検査入院しましたので、本日は欠席させていただきます。高橋先生、欠席して申し

訳ございません、卓話の方よろしくお願いいたします。 

岩永光司さん……高橋先生、本日はありがとうございます。卓話よろしくお願いいたします。今日は菅部会

長の代役を務めさせていただいております。不慣れですがよろしくお願いいたします。 

 麦谷恒雄さん……所用にて早退します。 

 

◆プログラム：高橋秀幸 様：「ものづくり 人づくり」 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次回例会   10 月 2 日（火） 創立例会 

        10 月 9 日（火） ガバナー補佐訪問 クラブ協議会 


